
 

 

 

 

 

 

笑顔であいさつをする針尾小学校にしよう！ 

 

５月１７日（水）、４年生以上の学級代表者が参加し、第１回代表委員会が行われまし

た。その中で、運営・集会委員会の皆さんが、下記のような議題を提案してくれました。 

 

 

 

 

 

 上記の議題のもと、運営・集会委員会のっ回の 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自分たちの学校を、自分たちの手でよりよくしてい 

こうとする気持ちが伝わり、自主性の高まりをうれし 

く思います。これから、それぞれの学級で、笑顔で明 

るいあいさつができるようになるための取組を考えて 

いきます。どんな取組になるのか、とても楽しみです。 

決まりましたら、改めてお知らせします。 

家庭でも学校でも、そして地域でも、進んであいさ 

つができる針尾っ子になることを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

佐世保市立針尾小学校    

№１０  Ｒ５．５．２２  

  文責 校長 前川 直樹 

針尾っ子だより 
一人一人が輝く学校をめざして  

【議題】 

〇笑顔であいさつをする針尾小学校にしよう。 

【提案理由】 

〇笑顔で明るいさわやかなあいさつができる針尾っ子になるため。 

針尾っ子のみんなへ 

あいさつは、魔法のことばで

す。あいさつをすると人を笑顔

にします。あいさつをすると自

分がうれしくなります。あいさ

つをすると友達がたくさんでき

ますよ。 

 

評議員会、お疲れさまでした 

５月１７日（水）１９時より、ＰＴＡ役員の方による第１回評議員会が行われました。 

「教育文化部」「生活保健部」「体育部」「母の会」の４つの専門部編成をした後、それ 

ぞれの部に分かれて、専門部長・副部長の選出や年間計画等についての話し合いがあり

ました。今後、様々な活動にあたり、保護者の皆様にご協力いただくことがあるかと思

いますが、どうぞよろしくお願いいたします。役員の皆様方、大変お疲れさまでした。 


